
さて、昨今の農業を取り巻く環境は年々厳しくなっています。今年も異常気象による災害が全国各地で発生し、
多くの農地や農家が被害に遭われている状況を見て痛ましく思うとともに、宇治市内でも同様の被害が起こらない
よう、少しでも事前の対策ができないかと頭を悩ませております。また、欧州連合（ＥＵ）との経済連携協定（Ｅ
ＰＡ）や環太平洋経済連携協定（ＴＰＰ）など、社会情勢の急激な変化による海外産農産物との競争が顕在化
してまいりました。一方で、国内に目を向けると、食糧自給率は引き続き低調な数字を示す中、「米政策の見直し」
により、平成３０年産から主食用米の国提示の生産調整目標がなくなり、今年産米をもって直接支払交付金が廃
止されることにより、大きな転機を迎えることになります。他にも、後継者不足の深刻化や遊休荒廃農地の増加な
ど難題が山積しております。

農業委員会は『農業・農地・農家の味方』であるとのスタンスを変えることなく、１８名の仲間と力を合わせて
努力してまいりますので、どうかよろしくご協力をお願い申し上げまして会長就任の挨拶とさせていただきます。
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さて、昨今の農業を取り巻く環境は年々厳しくなっています。今年も異常気象による災害が全国各地で発生し、

宇治市農業委員会 会長 吉 田 利 一
改正農業委員会法が昨年４月に施行され、農業委員は公選制

から議会の同意を要件とする市長の任命制に変更となり、７月２０
日に農業委員１４名が市長より任命されました。また、同法の改正に
より農地利用最適化推進委員（以下「推進委員」という。）が
新設され、農業委員会は５名の推進委員を委嘱いたしました。
同日の初総会にて、引き続き会長に選出いただき、心から感謝

申し上げますと共に、全力投球で頑張りたいと思います。

農業委員会は農業・農地・農家の味方



委 員 紹 介
１　経営作物　　　　　４　行ってみたい場所
２　趣味　　　　　　　５　今熱中している事
３　好きな食べ物　　　６　意気込み

委 員 紹 介

“国有農地の適正管理に努めましょう”

古　川　嘉　嗣
五ケ庄上村

多羅尾　英　樹
槇島町一ノ坪

中　西　秀　友
槇島町清水

辻　　　四一郎
小倉町久保

吉　田　利　一
会長

会長職務代理者

小倉町寺内

１茶
２釣り
３南国フルーツ
４パラオ
５仕事
６制度は変わりましたが、２期目と
いうことで今まで以上に積極的に
取り組みたいと思います。

井　内　英　樹
槇島町薗場

１水稲、ほうれん草
２車、ゴルフ
３牛肉、旬野菜
４マチュピチュ
６農業委員になり地域の農家の方々
の役にたてればと思います。

１水稲、ブロッコリー、キャベツ
２オートバイ、旅行
３沖縄料理、フルーツ
４日本中の離島
５四国八十八ヵ所巡礼
６農業委員１年目。いろいろな事を
勉強していきたいと思います。

１ナス、スイカ、キュウリ
２ゴルフ　　　　
３魚
４オーストラリア
５ゴルフ
６農業委員として、粉骨砕身の覚悟
で頑張ります。

１茶、水稲
２らんちゅう、メダカの飼育、読書
３ステーキ
４オーストラリア
５純金メダカの育成
６農業委員としてこれまでの経験を
生かし、地域農業の振興と発展の
ために頑張ります。

１茶、水稲
２野菜作り
３魚
４スペイン、スイス
６新たな制度での農業委員として、
荒廃農地の解消に委員会としても
全力で取り組みたい。

農業
委員

農業
委員

農業
委員

農業
委員

農業
委員

農業
委員

山　本　晃一郎
宇治妙楽

１てん茶
２堆肥づくり
３うなぎのかばやき、チキンカツ
４小豆島の寒霞渓
５「夏の甲子園」高校野球観戦
６増える荒廃農地に歯止めをかける
特効薬は農業です。自分で値がつ
けられる農業を。

久世谷　幸　治
東笠取久世谷

１花
２料理
３麺類すべて
４糸守町（人気映画の舞台）
５大泉洋の映画
６ひとつひとつ勉強していきます。

多　田　岳　史
五ケ庄寺界道

１茶　　　２パズル
３パスタ　４エジプト
５ストレッチ
６引き続き農業委員を務めさせてい
ただくことになりました。３年間
の経験を糧として今後も地域農業
の振興のために少しでも貢献でき
るよう努めてまいります。

德　田　明　子
莵道丸山

１非農家（公正・中立者）
２南京玉すだれ
３和菓子　
４明治神宮　
５エクササイズ
６精一杯委員会活動に取り組んでま
いります。ご指導のほど、よろし
くお願いします。

農業
委員

農業
委員

農業
委員

農業
委員

中　林　和　夫
六地蔵紺屋町

１茶、水稲、花
２野球、ゴルフ、スポーツ観戦
３肉
４スイス、カナダ
５抹茶スイーツ
６宇治の農業の未来に夢が持てるよ
うに頑張ります。

農業
委員
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農地を“貸したい”・“借りたい”方へ
農地バンク制度を利用しませんか？

対象農地
京都府農地バンク

（京都府農地中間管理機構） 農業振興地域

宇治市農地バンク 上記以外の市街化区域外

○積立方式・確定拠出型で安定した年金財政
○ 80歳までの保証が付いた終身年金
○保険料は２万円から６万７千円まで自由に設定可能
○条件を満たした認定農業者の方には保険料の国庫補助
○保険料は社会保険料控除を受けられ、税制面で大きな優遇

ここに注目！「農業者年金のメリット」
農業者年金に加入しませんか！！

水　主　哲　寛
宇治半白

北　浦　荘　平
東笠取平出

１花（シクラメン、花壇苗）
２運動、週末のビール、乃木坂 46
３肉、漬物、ビッグマック
４ドイツ、オランダ、北海道
５仕事後の運動、乃木坂 46 握手会
６今年度から委員になりました。わ
からないことばかりですがよろし
くお願いします。

１生・乾燥椎茸（原木）、水稲
　柚子、みょうが、渋柿、山菜
２日曜大工、庭手入れ
３寿司、餃子
４東北地方
５草花の栽培
６農業委員２期、そして今回は推進
委員として頑張ります。

小　島　佳　剛
白川鍋倉山

１茶　２将棋、卓球
３寿司、柑橘類
４屋久島縄文杉
５家族麻雀
６最近、土と水と空気と太陽から美味
しい食品を作る農業の魅力を実感
するようになりました。本市農業の更
なる発展のため頑張ります。

農業
委員

髙　田　悦　和
伊勢田町中山

１水稲、野菜
２アマチュア無線
３寿司
４沖縄、小笠原諸島
５パソコン
６地域と農業活性化に向けて少しで
もお手伝いが出来ればと願ってい
ます。

農業
委員

推進
委員

江　口　淳　司
槇島町一ノ坪

１水稲
２園芸（果樹・野菜など）
３柑橘系フルーツ
４諫早湾干拓地
５テレビドラマ
６皆さんと力を合わせて、委員会活
動に取り組みます。

推進
委員

農業
委員

村　田　昇　造
六地蔵町並

１水稲
２旅行、映画鑑賞
３寿司
４スイス
５ゴルフ
６地域の魅力を再発見し、発見、喜
び、楽しさを届けるよう目指しま
す。

推進
委員

北　村　嘉　朗
大久保町北ノ山

１季節野菜、果物
２ゴルフ
３焼肉、鍋物
４イタリア（シチリア）
５ゴルフ
６農業委員会 1 年生、勉強あるの
み。よろしくお願いします。

推進
委員

東宇治地区槇島地区

小倉・伊勢田地区

広野・大久保・中宇治地区

笠取地区
１

２３

４

５

２

１

３

１NPO法人で野菜、有害獣捕獲等
２読書、ラグビー　３刺身
４冬の北海道　５関心事は毎日変わる
６宇治の農業と農家にとって何が「最
適」かが大事。高級茶や近郊農業を
担う市街化・農振地域農地を、過疎
荒廃する山間地の農業と農地を、ど
う守るかだ。皆さんにとって「最適」に
なるよう努力したい。

水　谷　　　修
宇治大谷

推進
委員
４５
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●サラリーマンからの転身 ●家族と過ごす時間を大切に

●農業の素晴らしさ●土づくりに力を注ぐ

●理想と現実のギャップ

農業の“道しるべ”となる全国農業新聞を購読しませんか‼ 

感　想感　想

もともとサラリーマンをしていて、休みの日
だけ父の手伝い等で農業に携わっていたのです
が、父の病がきっかけとなり、妻（かおりさん）
と共に本格的に農業を始めました。

子どもが二人いるので、家族と行く旅行がリ
フレッシュになっています。また、家族経営協
定を締結してからは、家事をこれまで以上に行
うようになりました。

京野菜はあまり宇治で栽培されていないの
で、生産を拡大していきたいです。また、自分
達が感じている農業の素晴らしさを、もっとも
っと沢山の方に知っていただきたいので、そう
いった活動にも積極的に取り組んでいきたいと
考えています。

農業には土づくりから販売・出荷まで、即ち
１から 10 まで自分でできる楽しさがあり、自
分が頑張れば頑張るだけ結果がついてくるのが
魅力です。
また、日々自然を感じられるのは、サラリー
マンでは味わえなかった体験だと思います。

野菜を作る上で、農薬を使いたくないという
思いがありますが、製品にするためにはどうし
ても使用が避けられません。自分の思いを形に
することができず、理想と現実のギャップに悩
むことがあります。

井内さんは、自らの将来のビジョンや農業の
コンセプトを明確にお持ちの一方、あせる気持
ちもあるとおっしゃっておられました。井内さ
んのやり方を続けていただければ良い方向に進
むと思います。応援しています。

（広報部会　水主　哲寛）

●サラリーマンからの転身 ●家族と過ごす時間を大切に

●農業の素晴らしさ●土づくりに力を注ぐ

●理想と現実のギャップ

★☆★☆ 家族経営協定が結ばれました ☆★☆★ －宇治市で６、７組目－

万願寺とうがらしをメインにエビイモ、小か
ぶなどの京野菜を多品種生産。保育園活動の受
け入れや市民団体への講演など開かれた農業へ
の活動も精力的に行われている。

井　内　　　徹さん

井　内　かおりさん
槇島町

農業の素晴らしさを
伝えたい
農業の素晴らしさを
伝えたい

８月７日、井内徹・かおり夫妻（槇島町）、藤髙誠人・
智美夫妻（宇治）の家族経営協定の協定書調印式が、
吉田会長の立会いの元で開かれました。今回の家族経
営協定の締結をきっかけに、井内夫妻、藤髙夫妻のさ
らなるご活躍を祈念いたします。
※家族経営協定とは、家族で取り組む農業経営につい
て、家族全員が意欲とやりがいをもって参画できる魅力
的な経営を目指すために、個人の立場を明確にする
とともに生活上の様々なことについてご家族で話し合
い確認したことを、文書により取り決めを行うものです。
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